



Professur für empirische Kommunikatorforschung

Wesentlicher Gegenstand der Bamberger Kommunikationswissenschaft ist die Rolle von Medien und Kommunikation in der und für die Gesellschaft. Kompetenter Umgang mit Medien und kommunikative Fähigkeiten sind heute Schlüsselqualifikationen für viele Arbeitsfelder. Am Institut für Kommunikationswissenschaft unterrichten vier Professoren derzeit mehr als 600 Hauptfachstudierende praxisorientiert und wissenschaftlich fundiert u.a. in den Bereichen Journalismus und Öffentlichkeitsarbeit, Medienforschung und Organisationskommunikation. Die Professur für empirische Kommunikatorforschung beschäftigt sich insbesondere mit folgenden Schwerpunkten:

Forschungsschwerpunkte

- ▶ Aktuelle Medienentwicklungen und damit verbundene Anforderungen, insbesondere an den Journalismus
- ▶ Probleme der Medienethik im Hinblick z.B. auf Krisen- und Auslandsberichterstattung
- ▶ Internationale Kommunikationspolitik und Fragen der Medienfreiheit
- ▶ Neue Vermittlungsformen wie crossmedialer Journalismus und das politische Potential „neuer Medien“
- ▶ Kulturkommunikation und Kommunikation im lokalen Raum

Transferangebote

- ▶ Untersuchungen zur Nutzung und Akzeptanz von medialen Angeboten
- ▶ Kritische Analyse von Medieninhalten und Präsentationsformen
- ▶ Begleitung von Innovationsprozessen z.B. im Bereich der Unternehmenskommunikation
- ▶ Beratung hinsichtlich des Einsatzes von „Social Media“

Otto-Friedrich-Universität Bamberg

Professur für Kommunikationswissenschaft mit dem Schwerpunkt Kommunikatorforschung • Prof. Dr. Markus Behmer

Tel. 0951/ 863 2213 • E-Mail: markus.behmer@uni-bamberg.de

www.uni-bamberg.de/kowi

KoWi